

Le président de la Bolivie inaugure de nouveaux ouvrages sociaux dans le département de Potosí



La Paz, 30 mai (RHC)- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a inauguré un établissement scolaire dans le district de Llallagua, dans le département de Potosí. Il accueillera 400 élèves du primaire et du second cycle.

Ultérieurement, Evo Morales a inspecté dans cette localité les travaux de construction d'un hôpital qui ouvrira prochainement ses portes.

Le chef d'état bolivien a relevé que deux salles d'opération ont commencé à être dotées d'équipements, qu'un scanner a été installé et que deux salles d'accouchement sont aménagées . Il a appelé les ministères concernés à accélérer les travaux concernant la distribution de gaz, d'électricité et d'eau.



Radio Habana Cuba